

Nuit un peu frisquette mais pas trop. c'était un peu notre crainte hier soir car nous avions dû nous couvrir assez chaudement.

Avant le coucher j'ai fait quelques essais de photographies du ciel nocturne, mais la lune m'a empêché de faire des prises en longue pause de la voie lactée... pas certain que cela puisse être possible avant la fin du séjour, tout dépendra de l'heure de lever de la lune.... À contrôler!

Ce matin au lever, mon guide Paulus m'a demandé si j'avais entendu quelque chose cette nuit, sur ma réponse négative il s'est exclamé: « quoi, tu n'as pas entendu le lion qui a appelé? » Après cet échange petit déjeuner puis, comme nous restons ici 2 nuits, départ pour le lit de la rivière Hoanib.

Dans la matinée nous rencontrerons, steinboks, springboks, oryx, girafes et éléphants ainsi que quelques oiseaux tels le Grey Laurie et le Namaqua Dove.

De retour au camp, préparation du repas, repas puis sieste avec un vent assez fort qui soulevait des nuages de sable. Bêtement j'avais laissé ma tente ouverte, résultat: obligé de tout sortir, de tout secouer et de balayer l'intérieur pour essayer de me débarrasser au maximum du sable qui c'était infiltré un peu partout...y compris sur mes appareils photos et tablette!

En fin d'après midi bonne balade à pied dans les environs pendant laquelle j'ai eu la chance de pouvoir photographier une ourarde de Ludwig en plein vol.

